
Parole du pape François :

Dans la préface d'un livre, « N'aie pas peur de pardonner » du père Luis Ori, confesseur à Buenos Aires, le pape François écrit :

« Face à une guerre mondiale fragmentée comme celle que nous vivons, toute marque d'amitié, toute barrière mise à mal, toute main tendue, toute réconciliation, même sans faire de bruit, est destinée à opérer dans le tissu social, de la famille aux rapports entre les États, un océan de miséricorde contre le fleuve de la haine, dans lequel s'immerger et se laisser purifier ».

Infos diverses :

- Le Père Marius, que vous avez rencontré cet été, sera présent du 10 au 13 novembre, et présentera son deuxième livre le samedi après-midi à la salle Jeanne d'Arc.
- L'Association pour la Conservation de l'Église et du Patrimoine de Larochemillay est née le lundi 24 octobre. Une première action importante concernant la rénovation des peintures du chœur de l'église est prévue pour août 2017. Pour soutenir, adhérer à l'association et avoir des renseignements, vous pouvez contacter la mairie de Larochemillay ou adresser un mail à patrimoine@larochemillay@gmail.com.
- Concert Sainte Cécile et départ de l'illumination à Luzy : samedi 26 novembre.
- Marché de Noël : dimanche 4 décembre à Luzy avec un stand pour la paroisse.

SAINT WILLIBRORD *bénédictin, évêque d'Utrecht*
(7 novembre)

Si vous vous rendez le mardi de Pentecôte à Echternach charmante localité du Grand-Duché du Luxembourg, vous assisterez à l'étonnant pèlerinage de saint Willibrord rassemblant plus de dix mille participants. C'est la "Procession dansante d'Echternach". Chaque groupe représentant une région luxembourgeoise ou un pays voisin défile, musique en tête, sur un air qu'une oreille morvandelle identifiera comme un scottish lui rappelant une mélodie familière. Et cela se danse en sautillant d'un pied sur l'autre. Nous n'aurions pas de mal à nous y mettre pour peu que les musiciens soient vieilles !